

## Gajardo e información entregada por Gendarmería a Contraloría

Este miércoles, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo (PC), abordó la entrega incompleta de información por parte de Gendarmería en el marco de la investigación liderada por la Contraloría sobre el uso irregular de licencias médicas por parte de funcionarios públicos.

Sobre los pasos a seguir, detalló, en conversación con Radio Pauta, que el martes cuando se enteraron de esta noticia a raíz de una declaración que dio la contralora Dorothy Pérez en una comisión investigadora, “inmediatamente el subsecretario de Justicia (Ernesto Muñoz) emitió este oficio, le dio 24 horas (para entregar la información). Las 24 horas se cumplen un par de horas más”. “Entendemos que Gendarmería ya tiene toda la información, se la va a entregar al subsecretario”. expresó. En esta línea, indicó que junto con solicitar que entregaran esos datos faltantes, se les pidió que también explicaran por qué omitieron información en su informe. Y segundo, añadió, “también las medidas que tomó en razón de su omisión”.